

Nouvelle venue dans le monde de la politique et Guibertine d'adoption depuis presque 10 ans, je vis avec mon compagnon et mon fils de 15 ans au cœur du village.

Passionnée par mon métier d'agent de voyages pendant plus de 25 ans, et toujours à la recherche de nouveaux défis, je souhaite à présent consacrer ma carrière au développement du tourisme durable en Wallonie, au commerce équitable et à la promotion de nos artisans et producteurs.

Prônant le respect des valeurs humaines et de la nature, j'ai voulu apporter mon soutien aux actes citoyens qu'ils soient de nature culturelle ou conviviaux en m'engageant dans « Mont-Saint-Guibert en Transition ».

En rejoignant Ecolo, je m'engage à tout mettre en œuvre pour réhabiliter des lieux de convivialité, des lieux de rencontre et permettre aux citoyens de bouger, de se cultiver, d'échanger, de prendre du bon temps, au travers d'expositions, d'ateliers, de concerts et d'activités intergénérationnelles.

Osons le « mieux-vivre » ensemble !